

DÍA DONANTE DE SANGRE

SSM agradece apoyo de los donantes de sangre

TALCA. Cada 14 de junio se conmemora el Día del Donante de Sangre, instancia en la que se busca generar consciencia de la importancia de contar con donantes altruistas y al mismo tiempo agradecer y reconocer a quienes lo hacen y a través de ese acto, eligen salvar vidas. En este contexto, el Servicio de Salud Maule, a través de la Casa del Donante, realizó un balance respecto a la cantidad de donantes que van durante el año, señalan-

do que están bajo la meta e incentivando a quienes aún no lo hacen. La meta es alcanzar las 22 mil donaciones durante el año 2025, a la fecha van 9 mil, así lo señaló Aron Mena, tecnólogo médico y jefe de Casa del Donante de Sangre "Estamos bajo la meta, durante el año 2025 necesitamos llegar a las 22 mil donaciones y llevamos 9 mil donaciones, hacemos un llamado importante a toda la comunidad, este es un acto altruista que permite salvar vidas,

necesitamos contar con stock necesario para dar respuesta a las necesidades de toda la red de salud". Además, aprovechó la ocasión para agradecer a todos los donantes altruistas del Maule "Esta fecha es muy especial para nosotros y el mundo, nos permite reforzar la necesidad de contar con donantes y también decir gracias, a todos quienes de manera consciente y desinteresada contribuyen con su sangre para salvar vidas, gracias por

ese acto altruista".

Para asegurar stock diario en la red de salud, se requieren 90 donantes diarios en promedio, los sitios fijos de donación a nivel de región son Hospital Curicó, Hospital Linares (Chacabuco #467) y Casa del Donante en Talca ubicada en 2 Norte #840 y además colectas móviles que recorren las distintas comunas, el itinerario se puede conocer a través de Redes Sociales de Casa del Donante.



Para este año se necesitan alcanzar las 22 mil donaciones.